
 

 

 

 

 

Consejo Escolar 
Liceo de Aplicación año 2024 

 

- Cuarta reunión, 4 de septiembre del 2024 
- Oficina de Dirección, 11:00 a 13:00 hrs 

 

Presentes 
 

- Director, Hugo Césped Hermann 
- Representante de profesores, María Teresa Alarcón 
- Representante de AAEE, Tomás Ramírez S 
- Representante de Convivencia Escolar, Cristián Muñoz y Cecilia Cáceres 
- Representante Colegio de Profesores, Germán Quezada 
- Representante DEM, María Elvira Gajardo  
- Representante AFUNDES, Marjorie Pérez  
- Representante de UTP, Óscar Nahuelán   
- Representante de Estudiantes, Álvaro Becerra 

 
Ausentes 
 

- Representante del gremio AFESA 
- Representante de Inspectoría General  

 
Temas tratados 
 

1- Lectura acta anterior 
2- Presentación de declaratoria del Liceo como Patrimonio Nacional por parte del Taller 

de Patrimonio 

3- Informe y propuesta de abordaje situación lunes 2 de septiembre de 2024 

4- Incorporación de nuevos procedimientos al protocolo corta calle 

5- Aspectos generales implementación Ley Karin  

6- Varios  

Se inicia la reunión con lo siguiente:  



 
 

1.  Lectura Acta Anterior  
- El secretario Tomás Ramírez, hace lectura del acta anterior. 

 
2. Presentación de declaratoria del Liceo como Patrimonio Nacional por parte del 

Taller de Patrimonio 

- Los estudiantes del Taller de Patrimonio, junto con su profesor guía, Roberto Rojas, 

realizan presentación en detalle de la propuesta de declaración de monumento 

histórico de nuestro establecimiento.  

- A su vez, presentan el dosier investigativo y dan cuenta de los alcances legales de la 

declaratoria, haciendo énfasis, en que se si se aprobara la declaratoria, los edificios 

de Cumming 21 y Cumming 29, serían considerados parte de un establecimiento 

escolar en perpetuidad.  

 

3. Informe y propuesta de abordaje situación lunes 2 de septiembre de 2024 

- El director expone acerca de los actos de violencia producidos en el fallido corta calle 

de aquel día, en cuanto, los encapuchados al no poder romper los portones, 

comenzaron a destruir la sala de profesores, y amenazaron con una bomba molotov 

a una inspectora general.  

- Da cuenta de las consecuencias emocionales específicamente para tres funcionarios 

que se descompensaron y tuvieron que tomar licencia médica.  

- El director habla abiertamente de los problemas emocionales que estás situaciones 

generan en los funcionarios.  

- En tal sentido, se buscan las justificaciones para sostener la modalidad híbrida.  

- Óscar Nahuelán, explica en detalle como esta funcionando las clases sincrónicas y 

asincrónicas, producto de la vulneración del espacio de trabajo en la sala de 

profesores.  

 

4. Incorporación de nuevos procedimientos al protocolo corta calle 

- El director expone acerca de los nuevos protocolos corta calle, los cuales están 

adjuntos al ppt.  

 

5. Aspectos generales implementación Ley Karin 

- El director detalla la implementación de la ley y de las reuniones informativas que 

se efectuarán por parte de la DEM. 

- Cecilia Cáceres expone y da a conocer el protocolo enviado a priori por la DEM.  

 



6. Varios 

- Germán pregunta sobre la cantidad de matrículas ¿Qué actividades realizará la 

DEM y nosotros?  

- Campaña 100 plantitas para el Aplica durante el mes de septiembre  

- Estudiantes consultan sobre Liceo “plurigenérico” 

- Óscar Nahuelán habla sobre el consejo pedagógico comunal, 18 de noviembre en 

el Liceo de Aplicación  

- Cecilia Cáceres, habla sobre la Fundación Alas, salud mental para estudiantes, 8 

cupos para terapia para estudiantes por tres meses 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 


